
平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（20107：戦略的情報通信研究開発推進制度） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 2 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 0 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 2 件 

 

 

【主なご意見】 

○若手・女性研究者の育成は我が国の将来を左右する重要な事項であり、一層

の推進が望まれる。 

○より一層有意義な研究活動を生み出すためにも研究費の使用方法に対してよ

り柔軟性を持たせることが重要である。 


